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Stadtrat 04.10.2007 
 
Kurztitel  
 
Knappe Facharzttermine 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Magazin „integra“ (Herausgeber: VaAK/AEV Landesvertretung Sachsen-Anhalt) geben 
die Oberbürgermeister der kreisfreien Städte Magdeburg, Halle und Dessau-Roßlau Einblicke 
in ihre Arbeit als Gesundheitspolitiker. 
In einem Interview werden Sie als OB gefragt, welche Möglichkeiten der Einflussnahme Sie 
hinsichtlich des Problems von in den genannten Großstädten Sachsen-Anhalts gängigen 
Wartezeiten auf Facharzttermine von mehr als sechs Monaten sehen. Daraufhin kündigen Sie 
an, sich zwecks Klärung dieser Fragen an die Kassenärztliche Vereinigung zu wenden, die 
von Gesetzes wegen für die ambulante ärztliche Versorgung zuständig ist. 
 
Wir fragen deshalb an: 
 

1. Sind diesbezügliche Gespräche bereits erfolgt? Wenn ja, was haben diese 
Gespräche ergeben? Welche Möglichkeiten der Unterstützung durch die Stadt 
gibt es? 

 
2. Falls es bisher keine diesbezüglichen Kontakte mit der Kassenärztlichen 

Vereinigung gegeben haben, wann sind diese geplant?   
 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, die ärztliche Versorgung der 
Magdeburger Bevölkerung in allen Bereichen zu sichern bzw. Defizite frühzeitig 
an den geeigneten Stellen zu thematisieren? 

 
Wir bitten um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen.  
 
 
 
Thorsten Giefers 
Stadtrat  




